第5学年 学年だより

未来へ GO!!

1 1 月号 2024.10.31 No.9

11月の学習予定

*学習内容は変更したり、入れ替えたりする場合もあります。

国語 たずねびと 方言と共通語 よりよい学校生活のために 和語・漢語・外来語

固有種が教えてくれること

書写 文字の配列 用紙に合った文字の大きさ

社会 未来をつくり出す工業生産

算数 分数の大きさとたし算ひき算 平均 単位量あたりの大きさ

理科 流れる水のはたらき ふりこのきまり

<u>音楽</u> 曲想の変化を感じ取ろう 図工 ミラクルミラーワールド

家庭科 持続可能な暮らしへ 物やお金の使い方 食べて元気!ご飯とみそ汁

体育 ハードル走

総合

道徳 生命の尊さ 感謝 家族愛、家庭生活の充実 伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度

梶ヶ谷米を育てよう 環境問題について考えよう

外国語 Welcome to Japan!

学活 情報モラル教育

オープンスクール

11月8日(金)9日(土)の2日間、オープンスクールを行います。

両日ともに1~3校時を公開授業とさせていただきます。ぜひお越しください。

当日の内容については、後日お手紙でお知らせする予定です。詳しくは、そちらをご覧ください。

11月8日(金) 8:45~11:30(1~3校時終了まで 開門時間8:35~11:45)

11月9日(土) 8:45~11:15(1~3校時終了まで 開門時間8:35~11:30)

- 当日は東門(そうてつローゼン側の門)よりお入りください。
- <u>保護者用 I Dカード、上履き、下足入れの袋をご持参</u>ください。雨天時は傘袋をご用意いただくなど、下 足等はご自分でお持ちになり参観いただくようお願いいたします。
- ・自転車は置くことができません。近隣施設への駐輪や駐停車もご迷惑になりますのでおやめください。<u>徒</u> **歩でのご来校**にご協力をお願いします。

9日(土)の放課後にはPTA主催の「梶ヶ谷スマイルフェスティバル」が行われます。当日はリュックサックなど、動きやすい持ち物で登校するようにお願いします。また、参加の際にはお弁当を持ってくるか、事前に購入いただいているおにぎりを教室で食べてから参加することになります。ご確認をお願いいたします。スマイルフェスティバルに参加したい保護者のみなさんは3校時終了後に一度帰宅していただき、再度来校していただくことになります。(12時50分に東門を開門します。)

12月個人面談について

12月10日(火)、11日(水)、12日(木)、13日(金)、16日(月)の5日間に個人面談を行います。今回は希望者のみの実施となります。

11月1日(金)にミマモルメのメールでアンケートを送ります。そちらで実施可能な日時をお答えいただきます。「希望する」場合も「希望しない」場合もアンケートにお答えください。11月9日(土)(オープンスクール2日目の日)を回答の締め切りとさせていただきます。よろしくお願いいたします。

☆秋冬の体育の服装について☆

- 〇秋冬の間は、長袖・長ズボンの体育着を着用してもかまいません。
- 〇体育着の上に重ね着をする場合は、安全面から、フード、チャック、飾りのついていない体育用トレーナーを用意し、体育着と一緒に管理してください。
- 〇レギンスやタイツをはいたままの運動は、安全・衛生上望ましくないので、必要であれば運動用のソック スをご用意ください。

家庭科の学習について

「食べて元気!ご飯とみそ汁」の学習で、みそ汁をつくる実習を 行います。以下の持ち物の準備をお願いします。実習の日程は決ま り次第、担任からお伝えします。

【持ち物】・エプロン ・三角巾(頭を覆うもの) ・マスク

- 食器用ふきん ・手ふき用タオル ・大根 40 g
- ・油揚げ(3分の1枚) ・ねぎ10g(10分の1本)

※持ち物には記名をお願いします。(食材を入れた袋にも記名してください)

アレルギー、健康上の面でご心配な方は連絡帳にて担任までご連絡ください。

掃除用雑巾について

掃除用の雑巾がだいぶ汚れてきました。新しい雑巾を1枚(記名して)と余裕のある方は無記名のものを数枚持って来てください。よろしくお願いいたします。

運動会

ご協力ありがとうございました

10月19日(土)に運動会を行いました。「全力 魅力 応援力 燃えて 轟け 優勝へ」のスローガンのもと、どの学年も十分に練習の成果を発揮できました。運動会を迎えるにあたり、ご家庭でも多くのお声掛けをいただいたことと思います。また、当日は多くの PTA ボランティアの方の手を借りて、警備や用具の片付けなどを行うことができました。

児童、教職員、保護者、地域の方が一体となり、成功に導くことができた運動会です。この経験が児童をより一層成長させたことと思います。本当にご協力いただきありがとうございました。

















